



札幌市立大谷地小学校 学校だより

令和7年(2025年)度 第3号

5月30日

学校 HP



# 大谷地

## 「つながり」から「あたたかい学校へ」

行事部 道端 諭司

今年度は、『行事』を通して子どもたちが「自分自身とつながる」「学級や学年の仲間とつながる」「学級・学年・学校全体とつながる」ことで自分のよさや仲間のよさ、集団のよさを実感できる「あたたかい学校づくり」に結び付けていきたいと考えています。

早速大きな行事として、明日31日(土)に運動会を行います。1年生は、4月に入学し初めての小学校、初めての勉強、初めての友達、そして初めての運動会。たくさんの初めてからたくさんのことを吸収し、すすくと成長してきました。運動会の競技や選手宣誓の様子からもそのような成長した姿が見られるのではないのでしょうか。2年生から6年生は、「短距離走では1位を取る!」「表現では誰よりもかっこよく踊る!」など昨年の自分を超えようと自分自身と向き合う姿が練習や練習後の振り返りから見られました。また、今年度は書記局が決めた行事のテーマ「全力 挑戦 仲間と団結」と本校の学校目標である「あたたかい学校」を意識し、1・2年生、3・4年生、5・6年生がそれぞれ団体競技や表現の練習で、学年を超えて教え合ったり協力したりしてつながる姿が印象的でした。6年生にとっては、最後の運動会。最高学年として学級や学年、学校全体を盛り上げようと、応援合戦、他学年の短距離走中の応援歌、5年生と協力した大谷地ソーランや竹取合戦など、様々な準備してきました。練習からもそれぞれのつながりを意識した教職員の指導、つながりを大切にすることの取り組みがたくさん見られ、大谷地小学校がよりあたたかくなったように感じます。明日の運動会、保護者や地域の皆様からの「あたたかい」応援も楽しみにしています。



今後、遠足や学習発表会などの行事でも、「つながり」を通して自分自身・仲間・集団のよさに気づき、「あたたかい学校」づくりへとつなげていけるよう、日々子どもたちと関わっていきます。

## あいさつチャレンジ

昨年度から実施している「あいさつチャレンジ」は今年度も継続して取り組みます。5月は6年生が担当し、くりの木広場でのあいさつ隊をはじめ、月初めの5日間は朝の玄関に立って挨拶運動を行いました。玄関だけでなく各階にも分かれて、お手本となる挨拶をしていました。6年生の挨拶が、日ごろの挨拶や、今後の挨拶チャレンジにつながることを期待しています。



## 1年生 あさがおの植ええ

1年生が、生活科の授業であさがおの植ええを行いました。必要な道具を自分たちで運び、鉢に土を入れ、肥料を混ぜ合わせ、丁寧に種を植えました。初めての経験で戸惑う場面もありましたが、教職員のサポートを受けながら、一連の作業を自分たちの力でやり遂げることができました。



## このみ学級 くりの木ツアーズ①

このみ学級1組は5月15日(木)に「くりの木ツアーズ①」として、ぼうけん公園に行きました。公園では植物を見たり、遊具で遊んだりしました。このみ学級2・3組は5月16日(金) JICAに行きました。アフリカの楽器に触れて演奏するなど、アフリカの文化体験をしました。

